
Vorschau: Zwei neue Japaner und zwei Zweirad-Pfeile

In der kommenden Woche stellen wir zwei neue Japaner vor: Mit einem komplett neuen Modell erweitert Mitsubishi seine SUV-Palette. Der kompakte Eclipse Cross ist elf Zentimeter länger als der ASX und soll mit seinem sportiveren Design neue Kundenkreise erschließen. Subaru schickt derweil die fünfte Generation des Impreza an den Start. Äußerlich hat sich der Kompaktwagen nur behutsam geändert, er steht aber auf einer neuen Plattform und bekommt vor allem mehr Assistenzsysteme sowie ein neu entwickeltes Infotainmentsystem.

Fünf Jahre nach dem Verkauf durch BMW an KTM und zwei Jahre nach der Supermoto 701 kehrt Husqvarna mit einem reinen Straßenmotorrad zurück. Die Vit- und die Svartpilen 401 (weißer und schwarzer Pfeil) werden vom vielgelobten Einzylinder der KTM 390 Duke angetrieben. Beide Modelle stechen durch ihr besonderes Design hervor. Bei der ersten Vorstellung in Berlin bleibt es zunächst noch bei einer statischen Präsentation.

Darüber hinaus versorgen wir sie wieder täglich mit aktuellen Meldungen aus der Automobil- und Motorradwelt und berichten über die jüngsten Entwicklungen in der Branche sowie in der Verkehrspolitik. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Mitsubishi Eclipse Cross.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Mitsubishi



Subaru Impreza.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Subaru



Husqvarna Vitpilen 401.

Foto: Husqvarna



Husqvarna Svartpilen 401.

Foto: Husqvarna
